

## Revue de presse

Journal : La Broye

Date : 31 juillet 2025

# L'armée annonce des emplois

**ÉCONOMIE** Avec l'arrivée prévue des F-35A sur la base aérienne militaire, armasuisse signale le lancement, dès 2026, de projets de recherche dans quatre domaines: espace, énergie, cybersécurité et drones. A la clé, la création d'emplois.

### PAYERNE

Dès 2026, les premiers projets de l'Office fédéral de l'armement (armasuisse) devraient être menés sur le site de la base aérienne militaire de Payerne, ceci en collaboration avec des partenaires issus des milieux académiques, de l'industrie et du Département fédéral de la défense, de la protection de la population et des sports (DDPS).

«Il est prévu d'emménager dans des locaux propres à armasuisse sur place vers le début de l'été 2026, où jusqu'à 10 collaborateurs d'armasuisse travailleront à long terme et des places supplémentaires seront créées pour accueillir des étudiants et des tiers pour des projets de recherches», indique la Confédération sur son site internet.

### Création d'un écosystème

Afin de concrétiser cet aspect économique, un groupe de travail intitulé Emploi et Innovation a été créé à la fin 2024. Il est dirigé par l'état-major stratégique d'armasuisse. «L'objectif est d'identifier et de valoriser toutes les opportunités de développement économique et de pouvoir, à moyen terme, contribuer à la création



Sur le site de swiss aeropole, armasuisse mènera des projets axés sur les technologies duales, civiles et militaires.

PHOTO SWISS AEROPOLE

d'un écosystème dans la région de la Broye couverte par la Communauté régionale de la Broye (Coreb) grâce aux activités de recherche et d'innovation», communique la Confédération.

Le groupe de travail développe actuellement des solutions dans quatre domaines - l'espace, l'énergie, la cybersécurité et les drones - pour renforcer ces secteurs à Payerne à travers des projets ciblés. «Les premières étapes commenceront dès cette année avec la création de cinq postes de travail dans l'espace coworking de swiss aeropole», précise l'Office fédéral de l'armement.

La mission de ce groupe de travail est de faire de swiss aeropole un hub d'innovation autour des technologies duales, civiles et militaires. Avec en ligne de mire: créer des espaces de travail modulaires pour chercheurs, étudiants, start-ups et entreprises établies; favoriser l'accès à des projets communs avec armasuisse et des acteurs privés; contribuer à la mise en place de synergies avec des ac-

teurs civils (écosystème swiss aeropole) et militaires (base aérienne).

Contacté par *La Broye Hebdo*, Lionel Conus, secrétaire général de la Coreb, accueille cette nouvelle avec satisfaction: «Nous avons réussi à positionner Payerne sur la carte d'armasuisse au niveau économique. Parallèlement à l'arrivée de nouveaux postes de travail qualifiés, deux événements sont prévus cette année: en août, il y aura la journée dédiée à l'énergie et, en novembre, un hackathon, soit une réunion d'une quinzaine d'étudiants qui vont travailler sur un problème concret de recherche. A terme, nous espérons que ces travaux débouchent sur la création de plus d'emplois.»

En septembre 2024, le DDPS a conclu un accord avec la région pour que l'introduction du F-35A s'accompagne d'un développement économique pérenne dans la région. Armasuisse, swiss aeropole et la Coreb collaborent étroitement à la concrétisation de cet engagement.

COM/JMZ